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Miguel Ángel Godínez Gómez, asesor jurídico del presunto dueño de uno de los predios de la colonia 

Ampliación Puerto Marques, Daniel Morales Serrano, informó que los expedientes de la expropiación ya 

fueron encontrados. 

El hallazgo del expediente fue informado por el subsecretario de Asuntos Políticos del gobierno estatal 

durante la reunión que sostuvieron ayer, luego de que los colonos desalojados marcharan desde el lugar 

del campamento –en la parte baja del predio en cuestión– a la Promotora Turística (Protur). Las 60 

personas después de la caminata a la Protur se manifestaron en la entrada de las instalaciones, y luego 

entraron a la reunión que de la Protur les pospusieron para ayer, pero se prohibió el acceso a reporteros. 

En el encuentro, Miguel Ángel Godínez explicó que estuvieron presentes, además de los colonos, el 

subsecretario de Asuntos Políticos del gobierno estatal, el director de Protur, Alfonso Guillen Quevedo, 

así como el topógrafo Francisco Javier Rancel, contratado por la dependencia para hacer la delimitación 

del predio. 

De acuerdo con versión del asesor jurídico de Morales Serrano, el topógrafo designado trabajó con 

Ricardo Villalpando, ex director de Fideicomiso Acapulco y actual apoderado legal de la inmobiliaria 

Residencial Puerto Marqués, con la cual mantienen la disputa. Agregó que la aparición del expediente es 

elemental para determinar cuáles son las limitaciones y para el juicio contra su cliente por despojo de 

propiedad en agravio de la inmobiliaria, la que argumenta que el predio en cuestión asciende a 66 

millones de pesos. Indicó que la aparición “sorpresiva” sólo refuerza el argumento de que el gobierno del 

estado apoya a la inmobiliaria. 

La reunión fue calificada de “ríspida” de parte de quien encabezaba a los colonos, ya que en la Protur no 

permitieron la entrada a la prensa y al término se opusieron a firmar la minuta. Para poder acceder a una 

copia de los expedientes en la reunión les indicaron que tiene que enviar un oficio de solicitud y que eso 

lo harían hoy. 

 


